

B-BDK31 Ludwig Sporrer

Tagesordnungspunkt: TOP 6.2. Wahl Delegation
Bundesdelegiertenversammlung

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

seit dem 15. November 2002 bin ich nun schon Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen und durfte in dieser Zeit eine Vielzahl von Parteitag auf den verschiedenen Ebenen erleben, ob BDK (Bundesdelegiertenkonferenz), also unseren Bundesparteitag, LDK (Landesdelegiertenkonferenz), unseren Bayerischen Parteitag oder Bezirksversammlung, unseren Oberbayerischen Parteitag.

Gerade die letzten LDKs und Bezirksversammlungen haben gezeigt, wie wichtig es ist, als Kreisverband geschlossen und koordiniert aufzutreten. Als Deutschlands größter Kreisverband (KV) haben wir es nicht aber nicht geschafft, den Interessen Münchens die Geltung zu verschaffen, die sie verdient hätten. Viele unserer Kandidierenden haben auf den Listenaufstellungen nicht die erhofften Plätze geholt. Den neben der Geschlossenheit hat auch die vertrauensvolle Vernetzung zu den anderen Kreisverbänden gefehlt, die unseren Kandidierenden geholfen hätte, die notwendigen Mehrheiten in den Abstimmungen zu erzielen.

Unsere Parteitage sind nämlich auch große Vernetzungstreffen, die allen Delegierten die Möglichkeit schenken, Delegierte aus anderen Kreisverbänden, Bezirken und Landesverbänden kennenzulernen. Hier sehe ich für unseren Kreisverband noch großen Nachholbedarf. Gerne möchte ich mich hier einbringen, den Austausch fördern und unsere vielen neuen Delegierten mit den Delegierten der anderen KVs verbinden und würde mich daher über eure Unterstützung sehr freuen.

Herzliche Grüße

Ludwig



Alter:
48

Geschlecht:
männlich